

FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2023/2024

23711186 - SYAHYA KHAZZA ANNISA

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GAIT	pemeriksaan leg move sudah dilakukan berikut pengukurannya hanya tidak lengkap (posisinya apa saja yg dek?lakukan dengan lengkap ya),,yg lain sdh oke
PEMERIKSAAN KEKUATAN, TONUS DAN TROFI OTOT	tidak melakukan watenberg pendulum tes
PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKULER, TEK	IC OK, sudah bagus
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	Informed consnet: oke. Pemeriksaan NC V sensorik: baik, interpetsdi jugs okE. Pemeriksaan NC VII motorik: oke. Pemerikssan NC VII kok hanya melakukan rassa manis saja dek?? lebih hati hati ya. Pemeriksaan NV XII: seharusnya inspkek pengeluaran lodah dulu, jangan lansgugn digerak2an ya dek, inspeksi dulu dalam keadan diam yaa.
PEMERIKSAAN REFLEKS FISIOLOGIS DAN SENSIBILITAS	IC cukup sesuai. pemeriksaan ref fisiologis extremitas atas: tidak tepat mengintepretasikan perluasan. extremitas bawah: refleks achilles dilakukan posisi pasien duduk. sebaiknya posisi pasien tidur sehingga posisi pasien (dorsofleksi pedis, eksorotasi dll) bisa maksimal dan lege artis. intepretasi ref fisiologis ada perluasan--> perlu lebih cermat, dikatakan perluasan itu jika hasil yang bagaimana. yang dilakukan pasien mengetuk masih di area tendon walapun bergeser dari titik ketuk pertama (bukan di muscle belly)--> jelas masih muncul refelks tapi bukan perluasan--> ini salah satu akibat jika posisi pasien dan pemeriksa tidak lege artis. px sensibilitas--.> cukup sesuai
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	kornea dinilai jg kejernihan kelengkuang n dll dengan senter//berlatih lg membuka kelopak mata atas//refelek inidreks bisa dilihat yg tepat di video ya,,//lainnya sdh baik..
PEMERIKSAAN VISUS	Interpretasi OD dan OS : benar. Secara keseluruhan performa baik dan melakukan pemeriksaan sesuai dengan prosedur.
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	IC: ok, persiapan alat: ok, termometer digital tdk perlu dikibas2kan ya, cuci tangan: syahya lupa cuci tangan sebelum dan sesudah periksa, lengan yang ditensi sebaiknya beda dengan lengan tempat menaruh termometer ya agar lebih nyaman dan termometer terfiksasi dengan baik, atau tunggu sampai pemeriksaan suhu selesai, TD belum selesai, pelajari lagi cara pemeriksaan Td palpatorik ya, suhu belum dinilai dan dilaporkan karena waktunya habis, untuk nadi laporkan juga keteraturan/regularitas, ritme, kualitas dan kekuatan nadi; dan untuk frekuensi nafas laporkan juga ritme, kedalaman, regularitas dan tipe pernafasan
UNIVERSAL PRECAUTION	sudah melakukan cuci tangan WHO dengan benar, melakukan initial washing dengan baik,pada saat melakukan scrubbing perlu melihat lagi urutan ABCDEF yang benar, sudah melakukan gowning dgn baik, perhatikan soal nya ya, yg diminta tehnik open gloving atau close gloving? yg syahya lakukan adalah tehnik close gloving, sedangkan yg diminta open gloving,